



Ainsi de suite, Sophie Calle

Entre catalogue raisonné et livre d'artiste, « Ainsi de suite », chez le grand éditeur d'art Xavier Barral, rassemble le travail de l'artiste française Sophie Calle, plasticienne et photographe, depuis 2003 jusqu'à aujourd'hui. Il reprend les choses là où elles avaient été laissées par « M'as-tu vue », premier ouvrage rétrospectif des œuvres de l'artiste réalisées entre 1979 et 2003. Ainsi de suite présente à la fois les œuvres et des vues d'exposition pour beaucoup inédites. Plusieurs conversations entre l'artiste et l'écrivain Marie Desplechin servent de fil rouge aux déambulations du lecteur dans l'œuvre foisonnante de Sophie Calle à travers un parcours thématique rassemblant près de trente séries.

Une édition limitée à 50 exemplaires, comprenant l'ouvrage et l'œuvre *Ici reposent des secrets* créée spécialement à cette occasion par Sophie Calle, est présentée dans un coffret métallique, signé et numéroté par l'artiste.

Chez Xavier Barral, coffret signé et numéroté de 1 à 50, 17 x 24 cm, 1 200 €

Between catalogue raisonné and artist's book, "Ainsi de suite" (And so on...), from the great art publisher Xavier Barral presents the work of the French artist Sophie Calle, a visual artist and photographer, from 2003 until today. It takes things back where they were left by «M'as-tu vu», (Did you see me?), the first retrospective work of the artist's works between 1979 and 2003. "Ainsi de suite" presents both the works and the exhibition views, many of them unpublished. Several conversations between the artist and the writer Marie Desplechin serve as a guide to the reader's wanderings in the abundant work of Sophie Calle through a thematic route bringing together nearly thirty series.

*A limited edition of 50 copies, including the work *Ici reposent des secrets* (Here rest secrets) created especially for this occasion by Sophie Calle, is presented in a metal box, signed and numbered by the artist.*

From Xavier Barral, box signed and numbered from 1 to 50, 17x24 cm, 1,200 €